



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 27.09.2022 bis 28.09.2022

Radfahrer fährt Schlangenlinien

Salzwedel, Schillerstraße, 27.09.2022, 12:25 Uhr

Auf der Schillerstraße in Salzwedel fiel am Dienstag einer Polizeistreife ein Radfahrer auf, welcher in den berühmten Schlangenlinien unterwegs war. Der 29jährige wurde gestoppt und einer Kontrolle unterzogen. Dabei wurde sofort deutlicher Alkoholgeruch bei dem Mann wahrgenommen. Ein vor Ort durchgeführter Atemalkoholtest bestätigte den Verdacht der Beamten und ergab 1,82 Promille. Es folgte eine Blutprobenentnahme im Krankenhaus und die Einleitung eines Strafverfahrens. Die Weiterfahrt wurde ihm selbstverständlich auch untersagt.

Vorfahrt missachtet

Gardelegen, Gifhorner Straße, 28.09.2022, 09:40 Uhr

Am Mittwochvormittag wollte in Gardelegen ein 18jähriger mit einem Renault Megane von der Straße Am Kämmereiforst nach links auf die Gifhorner Straße auffahren. Dabei beachtete er nicht die Vorfahrt eines 71jährigen mit seinem Renault Clio, welcher die Gifhorner Straße befuhr. Es kam zum Zusammenstoß beider Fahrzeuge, bei dem zum Glück niemand verletzt wurde. Der Sachschaden wird auf etwa 3000 Euro geschätzt.

Wildunfälle

Diesdorf, L8, 28.09.2022, 08:35 Uhr

Als ein 71jähriger mit seinem Volvo von Diesdorf nach Waddekath unterwegs war, hatte er eine unliebsame Begegnung mit

einem Hirsch, welcher dort über die Fahrbahn wechselte. Die Kollision mit dem Fahrzeug verlief für den Hirsch tödlich. Am Volvo blieb ein nicht ganz unerheblicher Schaden von schätzungsweise 6000 Euro zurück. Der PKW musste abgeschleppt werden.

Roxförde, K1105, 28.09.2022, 08:00 Uhr

Eine 46jährige fuhr mit ihrem VW Golf auf der K1105 von Roxförde nach Dannefeld, als sie mit einem Reh kollidierte, welches unerwartet über die Straße sprang. Das Reh überlebte die Kollision nicht und verendete an der Unfallstelle. Der Golf erlitt einen Schaden von ungefähr 2000 Euro.

Geschwindigkeitskontrolle

Sachau, Alte Mühlenstraße, 27.09.2022, 15:30 - 19:00 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle in Sachau in der Alten Mühlenstraße wurde die Einhaltung der innerorts zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h überprüft. Dabei passierten gut 160 Fahrzeuge die Messstelle. Davon fuhren drei Fahrer zu schnell, die nun jeweils mit einem Verwarngeld rechnen müssen. Die schnellste gemessene Geschwindigkeit betrug 73 km/h.

(IR)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de